

## Meriahkan HUT Bhayangkara Ke-76, Polda Sumbar Gelar Pertandingan Domino

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 25, 2022 - 23:59



SOLOK KOTA - Guna menyambut dan memeriahkan hari ulang tahun (HUT) Bhayangkara ke-76, Kepolisian Daerah (Polda) Sumatera Barat menggelar pertandingan Domino, bertempat di Markas Polda setempat, Jum'at, 24 Juni 2022.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Dit Intelkam Polda Sumatera Barat itu dibuka

langsung oleh Kapolda Irjen Pol Teddy Minahasa P,SH,S.IK,MH. Turut hadir Pejabat Utama Polda Sumbar, dan peserta yakni personel jajaran Polda Sumbar dan masyarakat umum dari 19 Kota/Kabupaten yang ada di provinsi setempat.

Pertandingan yang berlangsung seru dan meriah ini diikuti 64 pasang peserta, dengan rincian 32 pasang peserta kategori Polri dan 32 pasang masyarakat umum. Dari masing-masing kategori, dipilih 4 terbaik untuk memperebutkan hadiah berupa uang, peralatan elektronik rumah tangga, serta plakat.

Keluar sebagai pemenang pertama kategori masyarakat yang sekaligus berhasil meraih prediket juara umum, peserta dari Kota Sawahlunto. Pasangan peserta dari Kota Arang itu pun berhak memperoleh hadiah uang senilai 10 juta rupiah ditambah plakat dan satu unit lemari es (kulkas).

Sementara itu, juara 2 dalam kategori yang sama diraih oleh peserta dari Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, dengan hadiah uang senilai 7 juta 500 ribu rupiah ditambah plakat. Juara 3 masih dari pasangan peserta Kota Padang, Kecamatan Koto Tengah, dan berhak menerima hadiah uang 5 juta rupiah plus plakat, serta Juara 4 jatuh kepada pasangan peserta dari Kabupaten Tanah Datar sehingga berhasil meraup hadiah berupa uang senilai 2 juta 500 ratus ribu rupiah beserta plakat.

Sementara itu, jagoan Domino untuk kategori Polri, Pemuncak Pertama diraih oleh pasangan Kasat Intel Polres Padang Pariaman, dengan hadiah uang 3 juta rupiah serta 2 unit Blender merk Philips. Kemudian, Juara kedua diraih oleh pasangan Kasat Intel Polres Kota Pariaman, dan meraih hadiah uang sebesar 2 juta rupiah serta 2 unit Kipas Angin, Juara 3 pasangan Subdit 2 Ditintelkam dengan hadiah uang 1 juta rupiah serta 2 unit Magic Com, dan terakhir Juara 4 diraih oleh pasangan Dirnarkoba dan Dirpolairud Polda Sumbar, dengan hadiah 2 unit setrika listrik.

Dalam sambutannya, Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat bertanding kepada para peserta lomba batu domino itu.

“Selamat bertanding dan junjung sportivitas,” ungkap Kapolda.

Secara terpisah, Kasat Intelkam Polres Solok Kota IPTU Jufrinaldi,SH, mengatakan, selain untuk memeriahkan dan menyemarakkan peringatan HUT Bhayangkara yang diperingati pada tanggal 1 Juli setiap tahunnya, menurutnya kegiatan ini sekaligus sebagai wahana silaturahmi antar jajaran Polda Sumbar, guna mempererat rasa kesatuan dan kekeluargaan antar personil.

Selain itu, dengan dilibatkan masyarakat umum dalam perhelatan peringatan HUT Bhayangkara tahun ini, Polda Sumbar dan jajaran bertekad untuk menciptakan dan mempererat hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Dengan demikian, Kepolisian bersama-sama masyarakat kedepannya bisa saling dukung dan saling topang, khususnya dalam menciptakan Kamtibmas (keamanan, dan ketertiban masyarakat).

Dengan dilibatkan masyarakat dalam ajang kompetisi ini, sekaligus sebagai bentuk kepedulian Polda Sumbar dalam memberikan kesempatan kepada

masyarakat yang memiliki hobi dan bakat bermain domino serta memberikan bantuan melalui hadiah yang diberikan.

Diharapkannya, kegiatan ini memberikan dampak positif bagi masyarakat khususnya peserta.

"Ini sekaligus sebagai bentuk kepedulian Polri khususnya Polda Sumbar kepada masyarakat. Hadiah yang diperoleh, diharapkan bisa membantu meringankan kebutuhan, terlebih ditengah kesulitan akibat dampak dari pandemi yang masih dirasakan, ditambah harga kebutuhan pokok yang terus merangkak naik," pungkasnya. (Amel)